



## 2021 Gemischter Satz "To Hell & Back" - Domäne Roland Chan

FAL92 JS90

Die neue Generation zeigt einen überaus spannenden und innovativen Weg die Wachau neu zu interpretieren.

**James Suckling: "Optically, you could mistake this for a modern-style Provence rosé! Pretty red berry aromas are wrapped around crisp acidity on the sleek, medium-bodied palate of this refreshing rosé. And the zesty finish pulls you back for more."**



### Roland Chan, Domäne

Domäne Roland Chan ist die Realisierung eines langjährigen Traumes von Roland Müsch und seiner Familie in 2017 – die Gründung eines Boutique-Weingutes in den Trockenmauer Terrassen im Herzen der Wachau. Die Terrassen werden händisch und mit tiefem Respekt für die Natur bearbeitet und die Weine sind ein purer Ausdruck dieser einzigartigen Kulturlandschaft. Domäne Roland Chan ist Wärter und Pfleger von Weingärten der feurigen Ried Höll, der mineralischen Ried Bach und der majestätischen Ried Achleiten. Seit 2019 Mitglied der Vinea Wachau.

### ÖSTERREICH

#### Wachau

Das Weinbaugebiet Wachau erstreckt sich durch das enge Donautal zwischen Melk und Krems, wobei die Landschaft genauso so einzigartig ist, wie die Weine, die dort entstehen. Auf einer Rebfläche von rund 1.400 Hektar gedeihen nicht nur die Hauptrebsorten Grüner Veltliner und Riesling in außergewöhnlichen Qualitäten, auch Neuburger, Muskateller oder Sauvignon Blanc garantieren berauschte Geschmackserlebnisse. Um die Identität sowie die Naturbelassenheit der Wachauer Weine zum Ausdruck zu bringen, hat man sich entschlossen die Weine in drei Weinkategorien zu unterteilen. Die 1983 gegründete Vereinigung VINEA WACHAU schuf die Kategorien "Steinfeder" (1984), "Federspiel" und "Smaragd" (beide 1986) zur Klassifizierung der Wachauer Weine mit Rücksichtnahme auf die einzigartigen klimatischen und geologischen Bedingungen.

- "Steinfeder" charakterisiert leichte, duftige Weine.
- "Federspiel" weisen eine charmante Fruchtigkeit sowie einen kraftvollen Charakter auf.
- „Smaragd“ -Weine haben enormes Lagerpotenzial und zeichnen sich durch ihre Kraft aus.

Diese drei Kategorien dürfen nur von Mitgliedern der VINEA WACHAU geführt werden und sind markenrechtlich geschützt.